



COLORADO COLLEGE

State of the Rockies

CONTACTO:

Cyndy Hines
State of the Rockies Project
chines@coloradocollege.edu

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Shae Collins
sollins@wearerally.com
(310) 977-1028

Los votantes del Oeste Montañoso muestran creciente preocupación por las protecciones de las tierras públicas de cara a las elecciones de 2026

La encuesta del State of the Rockies Project revela tensiones sobre la dirección del manejo de tierras y de iniciativas energéticas, y el deseo de conservar los escasos recursos hídricos y las tierras públicas.

COLORADO SPRINGS—Los resultados de la 16.^a encuesta anual *Conservation in the West Poll* del State of the Rockies Project de Colorado College, publicados hoy, muestran una preocupación generalizada entre los votantes del Oeste por los retrocesos en las protecciones de la tierra, el agua y la vida silvestre, así como por los recortes de financiamiento para la gestión de las tierras públicas.

La encuesta, que consultó a votantes en ocho estados del Oeste Montañoso (Arizona, Colorado, Idaho, Montana, Nevada, Nuevo México, Utah y Wyoming), encontró que los votantes del Oeste, sin importar su afiliación partidista, están priorizando la conservación, la recreación y las energías renovables por encima del desarrollo de combustibles fósiles de cara a las elecciones de mitad de período de este año.

Aspectos destacados de la encuesta

- **84%** de los votantes del Oeste dicen que **el retroceso de leyes que protegen nuestra tierra, agua y vida silvestre** es un problema grave, un fuerte aumento respecto a años anteriores.
- **85%** de los encuestados afirman que los temas relacionados con las tierras, aguas y vida silvestre públicas son importantes al decidir **si apoyar a un funcionario público**.
- **86%** de los votantes del Oeste consideran que **los recortes de financiamiento para las tierras públicas** son un problema grave, incluido el 76% de los republicanos.
- **70% de los encuestados se oponen a acelerar proyectos de petróleo, gas y minería** en tierras públicas nacionales mediante la reducción de revisiones ambientales y la participación pública local.
- **72% de los habitantes del Oeste prefieren expandir la energía renovable** en lugar de perforar y extraer más combustibles fósiles.



COLORADO COLLEGE

State of the Rockies

- **76%** de los votantes del Oeste (más que nunca) dicen que preferirían que su representante en el Congreso diera **mayor énfasis a la conservación y la recreación en las tierras públicas** en lugar de maximizar la producción energética.
- **74% de los votantes del Oeste se oponen a vender tierras públicas nacionales** para el desarrollo de petróleo y gas.
- **91%** de los votantes del Oeste afirman que las **designaciones de monumentos nacionales** actuales deben mantenerse.

De cara a las próximas elecciones de mitad de período, el **85% de los votantes en los estados del Oeste Montañoso afirman que los temas relacionados con las tierras, aguas y vida silvestre públicas son importantes al decidir si apoyar a un candidato.**

“En un momento de creciente presión sobre las tierras públicas y el agua en el Oeste, el llamado a la acción de los votantes es claro y bipartidista: los habitantes del Oeste quieren financiamiento y manejo responsable de las tierras públicas y los recursos naturales”, **dijo Ian Johnson, director de Iniciativas Estratégicas y Sostenibilidad en Colorado College.**

Los votantes quieren priorizar las fuentes de energía renovable. Cuando se les preguntó que prioricen fuentes energéticas, los votantes de todos los partidos eligieron la energía solar como su principal opción, mientras que el carbón fue la menos deseada: solo el 7 % de los encuestados lo ubicó como primera o segunda prioridad.

Los recortes de financiamiento para la gestión de las tierras públicas han resultado impopulares entre los votantes del Oeste. Los recortes recientes han reducido el número de bomberos, guardaparques, científicos y otros empleados que trabajan para proteger las tierras públicas, el agua y la vida silvestre durante el último año. Estos recortes generan preocupación en el 86 % de los votantes de todos los partidos, incluido el 75 % de los simpatizantes de MAGA.

Los votantes del Oeste también se oponen a la venta de tierras públicas y a la eliminación de protecciones para las tierras públicas. Incluso con el aumento de los costos de vivienda, el 76% de los votantes del Oeste se oponen a vender tierras públicas para vivienda. Además, el 74% se oponen a vender tierras públicas a empresas privadas para el desarrollo de petróleo, gas y minería.

La escasez de recursos hídricos sigue siendo una preocupación para los habitantes del Oeste, particularmente en los estados que han experimentado sequías. Los habitantes del Oeste consideran la escasez de agua un problema grave: el 87% de los votantes del Oeste está preocupados por suministros de agua insuficientes. En consecuencia, el 83% de los votantes en estados a lo largo del río Colorado o sus afluentes apoyarían un acuerdo que requiera que todos los estados reduzcan su uso del río Colorado para preservar su salud. Este énfasis en la protección del agua es particularmente relevante, ya que el 80% de los habitantes del Oeste afirman que los centros de datos representan una amenaza para la calidad y el suministro de agua en la región.



COLORADO COLLEGE

State of the Rockies

Este es el decimosexto año consecutivo en que Colorado College mide la opinión pública sobre las tierras públicas y los temas de conservación. La encuesta *Conservation in the West Poll* 2026 de Colorado College es un estudio bipartidista realizado por la encuestadora republicana Lori Weigel de New Bridge Strategy y la encuestadora demócrata Miranda Everitt de Fairbank, Maslin, Maullin, Metz & Associates. La encuesta es financiada por la Fundación William and Flora Hewlett.

La encuesta consultó al menos a 400 votantes registrados en cada uno de los ocho estados del Oeste (AZ, CO, ID, MT, NV, NM, UT y WY), para una muestra total de 3,419 votantes, que incluyó una sobremuestra de votantes afroamericanos y nativoamericanos. La encuesta se realizó entre el 2 y el 18 de enero de 2026 y el margen de error efectivo es de $\pm 2.4\%$ con un intervalo de confianza del 95% para la muestra total; y de hasta $\pm 4.9\%$ para cada estado. La encuesta completa y las encuestas estatales individuales están disponibles en el sitio web del [State of the Rockies Project](#).

Sobre Colorado College

Colorado College es una destacada universidad nacional de artes liberales de cuatro años, fundada en Colorado Springs en 1874. La institución opera bajo el innovador Block Plan, en el que sus 2,200 estudiantes de licenciatura cursan una sola materia a la vez en períodos intensivos de tres semanas y media. Durante los últimos dieciocho años, la universidad ha patrocinado el [State of the Rockies Project](#), que fomenta que los estudiantes realicen investigaciones interdisciplinarias en la región para ampliar y profundizar lo que sabemos sobre los desafíos de vivir en el Oeste de las Montañas Rocosas y qué hacer al respecto.

Sobre Fairbank, Maslin, Maullin, Metz & Associates

Fairbank, Maslin, Maullin, Metz & Associates (FM3)—una firma nacional demócrata de investigación de opinión con oficinas en Oakland, Los Ángeles y Portland, Oregón—se ha especializado en investigación de opinión orientada a políticas públicas desde 1981. La firma ha apoyado a cientos de campañas políticas en todos los niveles de la boleta electoral—desde la presidencia hasta concejos municipales—with investigación de opinión y orientación estratégica. FM3 también brinda investigación y consultoría estratégica a agencias públicas, empresas y organizaciones de interés público en todo el país.

Sobre New Bridge Strategy

New Bridge Strategy es una empresa de investigación de opinión con sede en Colorado, propiedad y operada por mujeres, especializada en investigación de políticas públicas y campañas. Como firma encuestadora republicana que ha liderado la investigación de cientos de campañas políticas y de asuntos públicos exitosas, New Bridge ha ayudado a coaliciones que abarcan todo el espectro político a diseñar campañas ganadoras de medidas electorales, campañas de educación pública e iniciativas de política legislativa.

Sobre Hispanic Access Foundation

Hispanic Access Foundation, una organización sin fines de lucro 501(c)(3), conecta a los latinos con aliados y oportunidades para mejorar sus vidas y crear una sociedad equitativa. Nuestra visión es que algún día cada persona hispana en Estados Unidos disfrute de buena salud física



COLORADO COLLEGE
State of the
Rockies

y un entorno natural saludable, una educación de calidad, éxito económico y participación cívica en sus comunidades, contribuyendo en conjunto a mejorar el futuro de Estados Unidos. Para más información visite www.hispanicaccess.org.